
Protokoll der 2. Sitzung der Stadt-SV Mainz  

im DGB-Haus Mainz am 8.02.2017 

 

Beginn: 10:00 

Ende: 13:00 

Protokoll: Adrian Ptok 

Leitung: Nicole Müller  

TOP 1: Begrüßung und Vorstellungsrunde 

- Prüfung der Beschlussfähigkeit 

 33 Stimmberechtige 

 Beschlussfähig 

- Protokoll der 1. SSV Sitzung am 16.11.2016 noch nicht veröffentlicht 

 Auf nächste Sitzung vertagt 

 

TOP 2: Einführung für Neue: Was ist eine Stadt-SV? 

- Erklärung der LSV-Struktur von Nicole Müller 

 

TOP 3: Kommunikation in der Stadt-SV (Mailingliste, Facebook, etc.) 

- Anmeldung für die Mailingliste wurde ausgeteilt 

 

TOP 4: Aussprache über Probleme an den Schulen 

- Gustav-Stresemann Schule: organisieren Mottowoche, neue Satzung wird 

geschrieben (benötigen dabei Unterstützung) 

- Gutenberg Gymnasium: auf Toiletten keine Handtücher vorhanden, 

Problem mit Mülltrennung in Klassenräumen 

- Otto-Schott Gymnasium: planen zurzeit diverse Projekte 

- Willigis Realschule: haben keine Satzung (benötigen dabei 

Unterstützung) 

- Willigis Gymnasium: bauen einen Fitnessraum für die Oberstufe 

- Maria-Ward-Schule: nach Umstrukturierung der SV läuft alles gut, bilden 

zurzeit AKs 

- BBS 1: großes Heizungsproblem (immer zu heiß), Gebäude wird neu 

renoviert, Toiletten werden abgeschlossen und nur von Lehrern benutzt, 

obwohl diese für die SchülerInnen gedacht sind 

- Frauenlob Gymnasium: bekommen einen Garten im Schulhof nachdem 



sie sich für die Abschaffung der Container dort engagiert haben 

- Martinusschule: in Pfandflaschen-Sammelbehältern wird nur Müll 

eingeworfen 

- Rabanus-Maurus Gymnasium: wollen WLAN für die SchülerInnen 

einbauen, jedoch muss der Server aus Sicherheitsgründen jede 

Macadresse speichern (bei so vielen Geräten unmöglich)  

 TH hat für jede SchülerIn einen Nutzernamen und ein Passwort, mit 

denen sie sich vor jeder Internetnutzung anmelden müssen 

- Windmühlenschule: Türklinke vom Bistro ständig defekt, Schulleitung 

macht nichts dagegen trotz mehrfacher Bitte, nur kaltes Wasser in 

Waschbecken, keine Seife auf Toiletten 

- Waldorfschule: gründen SchülerInnenfirma für den Verkauf von 

Marktprodukten, ehemalige Mutter hilft bei der Organisation 

- Kanonikus-Kir Realschule: haben keinen Kiosk, auch einen von 

SchülerInnen geführten Kiosk lehnt ihr Hausmeister ab (Probleme mit 

Hausmeister), Schulleitung sagt ständig Gespräche mit der SV ab (SV 

kann nicht mit Schulleitung reden), werden nicht zu Gesamtkonferenzen 

eingeladen 

 Nachtrag von Lucia: Laut Schulgesetz und Verwaltungsvorschrift 

haben SchülerInnen auf GKs Stimmrecht 

 Benötigen dringend Basisbetreuung!!! 

- IGS Hechtsheim: keine Räumlichkeiten für SchülerInnenkiosk (Vorschlag: 

Kiosk auf Rädern) 

- IGS Anna Seghers: planen Projekttag im Rahmen von Schule gegen 

Rassismus Schule mit Courage  

- Schlossgymnasium: einige Unter- und MittelstufenschülerInnen in der SV, 

welche nicht zu Treffen kommen, d.h. ganze SV-Arbeit fällt auf die vier 

„Älteren“ (Vorschlag: Unter- und MittelstufensprecherInnen einführen 

und SV auf ältere SchülerInnen beschränken oder größeres SV-Team mit 

vielen AKs) 

 

TOP 5: Informationen zu Satzungen für die SVen 

- 3 Schulen anwesend ohne Satzung (Gustav-Stresemann 

Wirtschaftsschule, Willigis Realschule, Martinusschule) 

- Erklärung „Was ist eine Satzung?“ 



- Aufteilung in 4 Kleingruppen mit jeweils einem Vorstandsmitglied, die 

sich mit einer Mustersatzung auseinandersetzen (Plus- und Minuspunkte) 

 Vortrag vom Arbeitsergebnis vor gesamten SSV 

- Rückmeldung von Kleingruppen sehr positiv 

 

TOP 6: Stand der Rosenaktion 

- Lucas vom Theresianum stellt den aktuellen Stand der Rosenaktion vor 

- Erstmal 1000 Rosen bestellt, falls mehr Zettel verkauf wurden wird 

nachbestellt 

- Rosen kommen am 13.02 an, müssen wieder am TH abgeholt werden 

- Genauere Infos werden in die WhatsApp Gruppe von der Rosen- und 

Nikolausaktion (RoNi) geschrieben 

- Großes Lob an Sarah und ihr SV-Team vom Theresianum für die 

Organisation! 

- Interesse für die Organisation der nächsten RoNi-Aktionen wurden seitens 

der IGS Hechtsheim und des Oberstadt Gymnasiums gezeigt 

 

TOP 7: Projekte und Vorschläge 

- Stadt-SV Wandertag 

 

TOP 8: Sonstiges, nächster Termin 

- Nächster Termin am Besten im April, nach den Osterferien, da im Mai 

schon Abi geschrieben wird 


